
Wechsel auf Glasfaser - Rat gesucht
Beitrag von „MacPeet“ vom 29. Januar 2025, 16:40

Bezüglich der letzten Aussagen bekomme ich dann immer etwas Hals, weil hier in Kleinstadt
Glasfaser in Straße, aber noch Kupfer ins Haus und ich für 100000er Leitung genauso viel
bezahle, wie jemand (oder mein Kumpel in Berlin) in einer Großstadt, mit 10-facher Leistung.

Sollte nicht so sein, ist aber so. Fair? Absolut nicht.

Obwohl TV nun auch darüber läuft (Kabel-TV beendet) und auch alles Sonstige ohne Probleme,
ferner ich damit auch gut zurecht komme, es ist halt ungerecht.

bluebyte hat es hier ja schon angesprochen. Sein Dorf hatte hierbei halt bereits Glück.

Zum eigentlichen Thema in Post#1:

Was willst Du bei Glasfaser mit der alten Fritzbox 7390 noch machen, wenn nicht einmal die
Fritz!Box 7590/7590ax und die neue 7690 mit Wifi7 mehr als 300Mbit können?

Hier sollte es doch eher ein neues Gerät werden, wenn man schon so eine fette Leitung
bekommt, oder?

Miete oder Kauf ist auch so ein Thema. Ich kaufe nur noch. Früher hatte ich auch Miet-
Verträge, wo versprochen wurde, dass diese bei Bedarf kostenlos erneuert werden, was so nie
passiert ist.

Dies muss aber jeder für sich selbst entscheiden, bzw. muss man sich dies auf die Laufzeit
ausrechnen und dann für sich entscheiden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/60139-wechsel-auf-glasfaser-rat-
gesucht/?postID=799179#post799179
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